

Chejov, Kafka y Borges

*La propia enfermedad
como elemento de creación*



Conferencia

No son pocos los estudiosos que han explorado la obra de Chejov, Kafka y Borges, entre otros, con la finalidad de relacionar las enfermedades que padecieron con sus personajes y con sus historias de estatura universal. La obra y la biografía suelen constituirse como un todo en la vida de los escritores y en sus mejores páginas siempre está la huella de aquello que les tocó vivir. En esta conferencia revisaremos parte de esas biografías y algunas citas que dan cuenta de la influencia de las enfermedades en su mundo creativo.

Expositor: Dr. Eduardo Bastías Guzmán

Médico cardiólogo y escritor. Profesor Facultad de Medicina de la Universidad Andrés Bello. Académico correspondiente de la Academia Chilena de Medicina. Autor de la novela "Donde vuelan los cóndores", lectura recomendada por el Ministerio de Educación con 27 ediciones. Primer premio género narrativa del Encuentro Latinoamericano de Médicos Escritores, Buenos Aires. Director de talleres de literatura, género cuentos.

Martes 25 de agosto a las 20:00 hrs.

Lugar: Centro Saval Manquehue. Manquehue Norte 1407, 1er piso. Vitacura.

Confirmar asistencia: smanquehue@saval.cl o al teléfono 2211 8600.

Arte y
Cultura **2015**
SAVAL